



校訓

# 強く 正しく 明るく



HP <http://www.ednet.tamano.okayama.jp/jhs-hachihama>

令和6年7月18日発行

## 1学期が 終わります

2・3年生にとっては、4月8日(月)の始業式から明日まで75日間、1年生は入学式から73日間の1学期が終了します。学期始めに立てたクラス目標や個人目標はどのくらい達成することができたでしょうか？ 一度しっかり振り返ってみてください。この振り返りをする事で、これから始まる夏休みをどう過ごしていけばいいのか、更に2学期の目標はどのように立てればいいのかなど、ステップアップできる良い機会になると思います。20日から始まる夏休みは、39日間あります。健康に気を付け、安全に、そして有意義な時間にしてください。



## 玉野光南高校生による勉強会

7月1日(月)と2日(火)の放課後に、玉野光南高校生6名に来校してもらい、1学期の期末考査前学習会しました。昨年までは夏休みだけの勉強会でしたが、玉野光南高校生から申し入れがあり、今年度はテスト前の平日にも勉強会を行うことになりました。はじめはお互いに緊張気味でしたが、徐々に慣れ、活発に質問するようになっていました。初日は学年ごとに分かれていましたが、2日目は学習する教科ごとに分かれて勉強しました。高校生もアドバイスしやすいように、ホワイトボードを持参して説明するなど、工夫しながら教えてくれました。

次は夏休み中に行われます。ぜひ、積極的に参加してみてください。

○3年生:8月1日(木)・2日(金)      ○1・2年生:8月6日(火)・7日(水)

※時間はいずれも 10:00~11:30

7月8日(月)に山陽学園大学の那須明美先生を講師にお招きし、2年生と3年生を対象に性教育講演会を実施しました。妊娠のなりたちから性的同意・避妊・性感染症や性の多様性などについて、正しい知識をもつことの重要性を知り、自分も他者も大切に心や態度について考えました。1年生は2学期に実施予定です。

## 性教育講演会



## はちくり お疲れ様でした

7月12日(金)に、生徒会の呼びかけで「はちくり(はちはまクリーニング作戦)」が行われました。今回は63名の参加があり、校内の草抜きや地域のゴミ拾いを行いました。きれいにすると同時に、地域の一員としての意識や感謝の気持ちで取り組むことができました。暑い中でしたが、本当にお疲れまでした。

